

runden

runden
Andreas Hänggi
Feldbergstrasse 30
4057 Basel

Allgemeine Geschäftsbedingungen (Stand Juli 2025)

Die folgenden allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB) gelten für alle Teilnehmer:innen an den Kursen, die der Anbieter (runden) veranstaltet.

Die AGB beruhen auf Schweizer Recht und gelten in der Schweiz und im Ausland, sofern die Parteien sie ausdrücklich oder stillschweigend anerkennen. Änderungen und Nebenabreden sind nur wirksam, wenn von beiden Parteien schriftlich vereinbart werden.

Sollte eine Bestimmung dieses Vertrages unwirksam sein oder werden oder der Vertrag eine Lücke enthalten, so bleibt die Rechtswirksamkeit der übrigen Bestimmungen hiervon unberührt. Die unwirksame Bestimmung wird dann durch eine Regelung ersetzt, die dem Sinn der unwirksamen Bestimmung möglichst nahe kommt.

1. Anmeldungen und Teilnahmegebühren

Die Anmeldung zu einem Kurs gilt als verbindlich und definitiv gebucht, sobald sie vom Veranstalter schriftlich bestätigt wird (Bestätigung via Email. Wichtig: Spam Ordner überprüfen!). Können Sie nicht am Kurs teilnehmen, müssen Sie sich zwingend von diesem abmelden. Erfolgt keine Abmeldung, muss der Kurs bezahlt werden.

Falls die Mindestanzahl von Teilnehmer:innen nicht erreicht wird, kann der Veranstalter den Kurs verschieben. Sie sollte mindestens 7 Tage vor Kursbeginn informiert werden. Muss der Kurs vom Veranstalter abgesagt werden, können keine Schadenersatzansprüche geltend gemacht werden. Der Kurs wird auf ein anderes Datum verschoben oder zurückbezahlt. Der Veranstalter entscheidet, welche von beiden Varianten in Frage kommen. Muss das Atelier schließen, verfallen sämtliche Gutscheine.

2. Absage, Verschiebung und Abbruch der Kurse durch den/die Teilnehmer/in

Kurse, welche von Teilnehmer:innen nicht fristgerecht abgemeldet werden, müssen bezahlt werden. Kurse können wie folgt annulliert werden: Abmeldungen bis 21 Tage vor Kursbeginn werden vollständig rückerstattet. Abmeldungen bis 14 Tage vor Kursbeginn werden mit 50% der Kurskosten verrechnet. Keine Abmeldungen oder Abmeldungen bis 7 Tage vor Kursbeginn werden mit 100% der Kurskosten verrechnet. Wird eine Ersatzperson für die Teilnahme am Kurs gefunden, wird der Kurs vollständig rückerstattet.

Mahnungen unbezahlter Kurse

Die Mahngebühren für die 1. Mahnung (per Mail) sind kostenlos. Bei der 2. Mahnung (per Einschreiben) fallen Gebühren von Fr. 25.– an. Bei der 3. Mahnung entstehen Kosten in der Höhe von Fr. 50.–. Jede unbezahlte Rechnung wird nach der 3. Mahnung betrieben. Nicht besuchte Lektionen können weder nachgeholt noch rückerstattet werden. Bitte beachten Sie, dass alle Regelungen auch bei Krankheit oder anderen Gründen gelten.

Wenn Sie den Kurs stornieren möchten, senden Sie eine E-Mail (hallo@runden.ch). Der Veranstalter bestätigt die Stornierung am gleichen oder nächsten Tag per E-Mail. Wenn Sie keine Bestätigung per E-Mail erhalten, ist die Stornierung ungültig. Wenn Sie den Kurs verschieben möchten, müssen Sie zwingend ein neues Datum mitteilen und dies bestätigen lassen. Falls kein Datum angegeben wird, ist die Stornierung ungültig und das ursprüngliche Datum bleibt gebucht und ist zu bezahlen. Diese Regelungen gelten auch für angefangene Kurse, die aus irgendwelchen Gründen nicht beendet werden können. Werden die Kurse durch den Veranstalter abgesagt, wird ein Gutschein für bereits bezahlte Kurse ausgestellt. Dieser Gutschein kann online für eine erneute Anmeldung genutzt werden. Gutscheine können nicht ausbezahlt werden.

3. Haftung

Für Verletzungen und gesundheitliche Beeinträchtigungen am Kurs übernimmt der Veranstalter keine Haftung. Der/Die Teilnehmer/in ist für eine entsprechende Versicherung und seinen/ihren eigenen Schutz selber verantwortlich. Versicherung ist Sache der Teilnehmer/innen. Bitte erkundigen Sie sich vor dem Töpferkurs, ob Sie genügend versichert sind. Der Anbieter lehnt jede Haftung ab.

4. Vertraulichkeit und Datenschutz

Der Veranstalter verpflichtet sich, die Grundsätze des Datenschutzrechts zu befolgen, insbesondere Daten nicht an Dritte weiterzugeben oder zu verkaufen. Hingegen speichert der Veranstalter Angaben wie Wohn- oder E-Mail-Adresse und Websites der Teilnehmer/innen, um später Informationen über weitere Kurse zuzustellen.

5. Anwendbares Recht/Gerichtsstand

Es gilt schweizerisches Recht. Gerichtsstand für Streitigkeiten aus diesen AGB ist der Sitz des Veranstalters.



runden
Andreas Hänggi
Feldbergstrasse 30
4057 Basel

General Terms and Conditions (as of July 2025)

These General Terms and Conditions (GTC) apply to all participants in the courses organized by the provider (runden).

Scope of Application

These GTC govern the legal relationship between the provider (runden) and the participant in the courses offered by runden. The GTC are based on Swiss law and apply in Switzerland and abroad, insofar as the parties expressly or tacitly acknowledge them. Changes and ancillary agreements are only effective if agreed upon in writing by both parties.

If any provision of this contract is or becomes invalid or if the contract contains a loophole, the validity of the remaining provisions shall remain unaffected. The invalid provision shall then be replaced by a provision that comes as close as possible to the meaning of the invalid provision.

1. Registration and Course Fees

Registration for a course is considered binding and definitively booked once it has been confirmed in writing by the organizer (confirmation by email. Important: check spam folder!). If you are unable to attend the course, you must cancel your registration. If you do not cancel, you will have to pay for the course.

If the minimum number of participants is not reached, the organizer may postpone the course. You will be informed at least 7 days before the start of the course.

If the course has to be cancelled by the organizer, no claims for damages can be made. The course will be postponed to another date or refunded. The organizer will decide which of these two options is appropriate. If the studio has to close, all vouchers will expire.

2. Cancellation, Postponement and Termination of Courses by the Participant

Courses that are not cancelled by participants in time must be paid for. Courses can be cancelled as follows: Cancellations up to 21 days before the start of the course will be refunded in full. Cancellations up to 14 days before the start of the course will be charged at 50% of the course fee. No cancellations or cancellations up to 7 days before the start of the course will be charged at 100% of the course fee. If a replacement person is found to participate in the course, the course will be refunded in full.

Reminders for unpaid courses

Reminder fees for the 1st reminder (by email) are free of charge. For the 2nd reminder (by registered mail), a fee of CHF 25.– will be charged. For the 3rd reminder, there will be a charge of CHF 50.–. Any unpaid invoice will be pursued after the 3rd reminder. Unattended lessons can neither be made up nor refunded. Please note that all regulations also apply in case of illness or other reasons.

3. Liability

The organizer assumes no liability for injuries and health impairments during the course. The participant is responsible for his/her own insurance and protection. Insurance is the responsibility of the participants. Please inquire before the pottery course whether you are sufficiently insured. The provider disclaims any liability.

4. Confidentiality and Data Protection

The organizer undertakes to comply with the principles of data protection law, in particular not to disclose or sell data to third parties. However, the organizer will store information such as residential or email addresses and websites of participants in order to be able to send information about further courses later.

5. Applicable Law/Place of Jurisdiction

Swiss law shall apply. The place of jurisdiction for disputes arising from these GTC shall be the registered office of the organizer.